

Lackiererlehrlinge: Sieg für OÖ

Beim 1. Bundeslehrlingswettbewerb der Lackiertechniker zeigten die Teilnehmer tolle Leistungen.

Von Freitag, 24. Juni bis Samstag, 25. Juni fand der 1. Bundeslehrlingswettbewerb der Lackiertechniker in Salzburg statt. Lehrlinge aus fünf Bundesländern nahmen teil. Für Oberösterreich gingen Lisa Ackerl von der Firma Lackierei Slama & Aigner in Linz und Mehdi Karadag von der Firma Schwarzmüller in Freinberg an den Start.

1. und 3. Platz für OÖ

In vier Stationen wurden von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern die Arbeitsbereiche Untergrundvorbereitung, Decklackieren, Lackfi-



Tolles Niveau boten die Lehrlinge beim 1. Bundeslehrlingswettbewerb der Lackierer.

Foto: Wirtschaftskammer Salzburg

nish (Polieren), Farbmischen und Nuancieren abgehandelt. In der fünften Station wurde die Kreativität der Jugendlichen gefordert: Sie mussten ein Designbauteil freier Wahl erstellen. Dabei erreichte Frau Lisa Ackerl (OÖ) den 1. Platz vor Tobias Bischof (Vorarlberg) mit dem 2. Platz und Mehdi Kara-

dag (OÖ) 3. Platz. Namanja Lazic aus Salzburg erreichte den 4. Platz. Bei der Siegerehrung konnten sich BIM Erwin Wieland, Spartengeschäftsführer Josef Mikl, BLWB Ing. Roland Janda, Bundesberufspräzessensprecher Hartl Peter, Landesinnungsmeister Herbert Mack, Landesschulinspektor

Ing. Mag. Manfred Kastner, Direktor LBS 1 Dipl.-Päd. Ing. Kurt Perner, Direktorin Martina Jeindl (LBS Graz) sowie Direktor Ing. Walter Mitterschiffthaler (LBS Wels) und viele andere vom hervorragenden Ausbildungsniveau der Lackiererbetriebe überzeugen.

WERBUNG